
 

 

 
Краткий отчет о сессии Общественного совета Департамента 

здравоохранения (DOH) 
20 декабря 2023 года | 15:30 – 17:00 по тихоокеанскому времени (PT) 

 
 

Приветствия и введение 
Амелия Бай (Amelia Bai), идейный партнер Общественного совета и сокоординатор сессии 
приветствовала присутствовавших на встрече членов Общественного совета.  
 
Участники встречи представились в чате. 
 
Амелия заявила, что встреча записывается для точности и для того, чтобы сделать 
обсуждение встречи доступным для членов Общественного совета, которые 
отсутствовали на встрече, и что запись может быть остановлена в любой момент во время 
встречи по желанию членов Общественного совета. Она отметила, что комфорт и 
конфиденциальность членов Общественного совета - их главная забота, и что они 
стремятся поддерживать безопасное место для высказывания всех мнений членов 
местного сообщества. 
 

Доступность и навигация в системе Zoom 
Том Дайнин (Tom Dineen), технический координатор консультационной фирмы Kauffman 
and Associates Inc (KAI), рассказал о функциях системы Zoom и объяснил, как в случае 
необходимости обратиться за технической и языковой помощью во время встречи. 
 
Наряду с английским языком, в ходе встречи были обеспечены перевод и доступность 
следующих языков: 

• Американский язык жестов (ASL)  
• Китайский язык (мандаринский диалект) 
• Скрытые субтитры 
• Корейский язык 
• Португальский язык 
• Русский язык 
• Испанский язык 
• Язык суахили 
• Вьетнамский язык 

 

Обзор повестки дня и Заявление о признании факта использования земли и 
труда 
Амелия представила повестку дня встречи и зачитала «Заявление о признании факта 
использования земли и труда» (подробнее см. слайды встречи). 
 



 

 

Брифинг службы по связям с общественностью: предлагаемый 
губернатором дополнительный бюджет на 2024 год 
Элизабет Перез (Elizabeth Perez), Руководитель исполнительного офиса по связям с 
общественностью и обеспечению справедливого доступа к здравоохранению, 
Департамент здравоохранения штата Вашингтон (DOH)  представил краткую информацию 
о предложенном губернатором бюджете. 

• Несколько месяцев назад Келли Купер (Kelly Cooper)  представила Общественному 
совету предложения, выдвинутые Департаментом здравоохранения (DOH), а на 
прошлой неделе губернатор обнародовал свой дополнительный бюджет 
(https://ofm.wa.gov/budget/state-budgets/gov-inslees-proposed-2024-supplemental-
budgets). Элизабет объяснила, что дополнительный бюджет губернатора будет 
рассмотрен в рамках сессии законодательного собрания и в него могут быть 
внесены изменения. Команда Департамента здравоохранения (DOH) по связям с 
общественностью и обеспечению справедливого доступа к здравоохранению 
выдвинула предложение или пакет решений, касающихся Общественного совета и 
вовлечения местного сообщества. Сумма в долларах была объединена с 
несколькими другими инициативами по обеспечению справедливого доступа к 
здравоохранению и составила около 4 или 5 миллионов долларов. Департамент 
здравоохранения (DOH) получил в бюджете губернатора около 200 000 долларов, 
которые он предусмотрел для этих инициатив. Среди основных моментов - 
выделение средств на 90-дневную линию профилактики Департамента 
здравоохранения (DOH), чтобы помочь решить возникающие проблемы 
инфраструктуры, и на линию предотвращения самоубийств. Также выделена 
определенная сумма на борьбу с опиодами. Это был приоритет губернатора, и 
выделенные средства оцениваются в 69 миллионов долларов. Департамент 
здравоохранения (DOH) получит около 4 миллионов долларов из этой суммы и 3 
миллиона долларов на кампанию по информированию общественности. В летнее 
время DOH проводил кампанию по информированию общественности о снижении 
вреда от налоксона и эта работа будет продолжена. Некоторое финансирование 
было направлено на оказание помощи Департаменту здравоохранения (DOH) в 
области технологий, а также на другие инициативы по обеспечению справедливого 
доступа к здравоохранению в рамках Закона о здравоохранении и защите 
окружающей среды (HEAL) и зон справедливого доступа к здравоохранению 
(Health Equity). 

• Элизабет объяснила, что некоторые другие предложения, выдвинутые DOH, не 
были профинансированы, в том числе программа Care-a-Van (мобильная 
медицинская клиника), вакцинация взрослых и другие инициативы. Команда 
Департамента здравоохранения (DOH) продолжит выступать перед Общественным 
советом, чтобы предоставить дополнительную информацию о том, что происходит 
и в каких областях Департамент здравоохранения (DOH) продолжает добиваться 
успехов в бюджетном процессе. Она отметила, что губернатор в целом 
сосредоточил свое внимание и свои приоритеты на проблеме бездомных, 
изменении климата, опиоидной эпидемии и образовании 
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(https://ofm.wa.gov/sites/default/files/public/budget/statebudget/highlights/budget24
/00_24_Budget-Policy-Highlights.pdf). 

• Элизабет отметила, что все предложения, с которыми Департамент 
здравоохранения (DOH) обращается к законодательному органу в офисе 
губернатора, являются публичной информацией и доступны для общественности, 
чтобы ознакомиться с их приоритетами и просьбами о финансировании работы, 
которую они пытаются выполнить (https://doh.wa.gov/about-us/budget-contracts-
and-grants/budget-information/2023-25-budget-proposal). 

 
Элизабет отметила, что они вновь встретятся с Общественным советом и предоставят 
обновленную информацию после сессии законодательного собрания, чтобы увидеть, что 
в итоге будет сделано, из того, что представил Департамент здравоохранения (DOH) и 
представил губернатор и что на самом деле согласилось финансировать законодательное 
собрание. 

 
Общественный совет: обзор за год 
ДженМари Уорд (JanMarie Ward), идейный партнер и сокоординатор сессии, рассказала 
об успехах Общественного совета, достигнутых в 2023 году, и о возможностях, 
открывающихся перед ним в будущем. Для получения более подробной информации 
ознакомьтесь со слайдами презентации. 
 

• В первую очередь ДженМари объяснила, что деятельность Общественного совета 
направлена на обеспечение того, чтобы мнения местных сообществ были 
услышаны и учтены при принятии решений по политике, программам и 
инвестициям в местные сообщества для решения вопросов справедливого 
распределения вакцин и доступа к ним в рамках передовых мероприятий по 
борьбе с пандемией. Она отметила, что этот год был годом паузы и перехода, и 
Общественный совет изменил свое название с Общественного совета по 
внедрению вакцин на Общественный совет, чтобы 1) расширить фокус, включив в 
него долгосрочное восстановление и сузить круг вопросов, связанных с 
устойчивостью и проблемой систематического расизма и подавления, которая 
углубилась во время пандемии; и 2) укрепить внутреннюю структуру и обеспечить 
устойчивое развитие (например, определение финансирования для подрядчика по 
оказанию технической помощи, который поможет обеспечить программирование 
и логистическую помощь для текущей работы Общественного совета; 
использование  портала сотрудничества в области здравоохранения штата 
Вашингтон (WA Portal) для того, чтобы партнеры могли связываться друг с другом, 
использовать ресурсы и способствовать новым возможностям для сотрудничества). 

• В 2023 году в рамках Общественного совета было проведено 6 встреч 
Общественного совета, 14 встреч идейных партнеров, несколько встреч рабочих 
групп и множество специальных встреч. 
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• Общественный совет также заслушал множество брифингов службы по связям с 
общественностью, на которых руководство DOH представило обновленную 
информацию по целому ряду тем, включая: 

o Окончание чрезвычайной ситуации в области общественного 
здравоохранения и взаимодействие с руководством DOH. В ходе сессии 
руководство DOH поделилось своими соображениями, выразило 
благодарность за усилия местного сообщества, провело дискуссии с ним, а 
затем внесло коррективы в решение о включении сотрудника по вопросам 
обеспечения справедливого доступа к здравоохранению в состав команды 
по ликвидации последствий инцидентов. DOH будет продолжать следить за 
тем, чтобы мнение местного сообщества было услышано. ДженМари 
отметила, что эпидемия COVID-19 стал первым случаем, когда DOH получил 
финансирование на привлечение местного сообщества для реагирования на 
чрезвычайную ситуацию, что является изменением на уровне системы. 
Кроме того, агентство изучает возможности совершенствования системы 
заключения контрактов и добилось административных успехов в этой 
области. Что касается эффективности и процессов, DOH создал программу 
«Пути развития трудовых ресурсов» (Workforce Pathways Program), чтобы 
продвинуться в направлении создания рабочей силы, которая в большей 
степени представляет местное сообщество. DOH стремится найти способы 
поддержать усилия по укреплению потенциала и продолжить вовлечение 
сообщества. План преобразования определил приоритеты 
(https://doh.wa.gov/about-us/transformational-plan) и в Отделе политики, 
планирования и оценки появилось новое подразделение, занимающееся 
вопросами эффективности и подотчетности. 

o Длительная форма COVID. Члены Общественного совета встретились с 
главным научным сотрудником DOH и узнали о длительной форме 
заболевания COVID, включая признаки, симптомы, лечение и вакцинацию. 

o Месяц общенациональной готовности. Готовность местного сообщества. 
Этот приоритет также подчеркивается в плане преобразования DOH. 

o Обновления программы вакцины против COVID-19 и изменение ситуации с 
вакцинами против COVID-19. В 2023 году вакцины будут поставляться не 
федеральным правительством, а на коммерческой основе. Департамент 
здравоохранения (DOH) продолжает предоставлять информацию о 
федеральной программе обеспечения вакциной незастрахованных лиц 
Federal Bridge Access, чтобы обеспечить постоянный доступ к вакцинам. 

o Сезон вакцинации против респираторного вируса и обновленная 
информация об иммунизации. Команды DOH использовали диаграммы и 
информационные панели, чтобы проиллюстрировать показатели 
вакцинации по всему штату и среди различных расовых и этнических групп 
населения. Работы в этой области продолжаются. DOH поделился 
ресурсами, и местное сообщество продолжает получать информацию о 
вакцинации через такие программы как мобильная медицинская клиника 
Care-A-Van. 
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ДженМари выделила следующие инициативы, по которым Общественный совет 
предоставил отзывы в 2023 году и продолжит предоставлять дополнительную 
информацию в 2024 году: 

• Закон о здравоохранении и защите окружающей среды (HEAL) и движение за 
экологическую справедливость, которые направлены на улучшение здоровья всех 
жителей штата Вашингтон и повышение благосостояния и качества жизни цветных 
сообществ и малообеспеченных семей по всему штату, поскольку загрязнение 
окружающей среды непропорционально влияет на цветные сообщества и 
коренные общины. Департамент здравоохранения (DOH) будет реализовывать 
положения Закона о здравоохранении и защите окружающей среды (HEAL ACT) 
через вовлечение местных сообществ, консультации с племенами, стратегическое 
планирование с учетом экологической справедливости (EJ), оценки экологической 
справедливости (EJ), составление бюджета и финансирование с учетом 
экологической справедливости (EJ), а целью является преобразование культуры, 
политики и практики агентства. Эта работа продолжается, и местное сообщество 
узнает о ней больше в 2024 году. 

• План и руководство программы «За справедливость и против расизма» (PEAR). 
Цель плана PEAR - создать среду, способствующую формированию чувства 
сопричастности и созданию культуры справедливости и борьбы с расизмом для 
сотрудников Управления здравоохранения (HCA) и людей, с которыми они 
работают и которым служат. Каждое агентство штата обязано разработать свой 
конкретный план. План PEAR является частью работы HCA, и некоторые члены 
Общественного совета участвовали в работе Консультативной группы сообщества 
(CAT) PEAR. 

• Предлагаемые Департаментом здравоохранения (DOH) пакеты законодательных 
решений и законодательные запросы агентства. От DOH поступило 15 пакетов 
предварительных решений. DOH поделился своим планом по привлечению 
местного сообщества и проведению более глубоких дискуссий в рамках 
законодательной сессии 2025 года. В начале 2024 года местное сообщество, 
вероятно, начнет работу в рамках законодательной сессии 2025 года. 

o Предложения по предварительному пакету решений: Программа 
мобильной медицинской клиники Care-A-Van, кампания во внешних 
средствах массовой информации, вакцинация взрослых лиц, поддержание 
программы  здравоохранения штата Вашингтон Care Connect Washington, 
внедрение инициативы за справедливость и против расизма PEAR (Pro-
Equity Anti-Racism) и компенсация местным сообществам, инициатива 
грантов для зон справедливого доступа к здравоохранению (Health Equity 
Zones - HEZ), инвестиции в информационные технологии, включая 
информатику, технологии общественного здравоохранения, а также 
инвестиции в нашу систему управления правоприменением и 
лицензированием в здравоохранении (HELMS). 

o Сессия законодательного собрания 2024 года началась с разработки 
Департаментом здравоохранения (DOH) бюджетных запросов и 



 

 

законодательной повестки дня в мае - июле 2023 года, дополнительные 
сведения включают: 

▪ DOH привлекал к сотрудничеству общественность и партнеров на 
протяжении августа 2023 года. 

▪ DOH провел вебинары для партнеров 28 августа 2023 года. 
▪ Предложения DOH на 2024 год должны были поступить в офис 

губернатора 13 сентября 2023 года. 
▪ Сессия законодательного собрания 2024 года начинается 8 января 

2024 года. 
▪ Сессия законодательного собрания закончится 7 марта 2024 года. 

• Многообразие в клинических испытаниях. Идейные партнеры обратили внимание 
на законопроект (2 SHB 1745) о повышении многообразия в клинических 
испытаниях и поделились историческим контекстом, отметив причиненный вред, 
который привел к недоверию. ДженМари отметила, что отчет находится на стадии 
подготовки, и Общественный совет с нетерпением ждет результатов этого отчета. 

• План преобразования DOH План сфокусирован на 5 приоритетных направлениях: 
Здоровье и благополучие (Health and Wellness), преобразование систем 
здравоохранения и трудовых ресурсов (Health Systems and Workforce 
Transformation), гигиена окружающей среды (Environmental Health), реагирование 
на чрезвычайные ситуации и устойчивость (Emergency Response and Resilience), а 
также глобальное и единое здоровье (Global and One Health). ДженМари призвала 
членов Общественного совета работать вместе, чтобы найти пути развития уже 
сделанного и использовать возможности для продвижения работы. Она отметила, 
что участники Общественного совета приняли участие в обсуждениях в секциях и 
поделились своими приоритетами относительно преодоления недостатков.  

• Информационная кампания по инициативе местного сообщества. Члены 
Общественного совета также узнали о программе DOH по работе с населением и 
ознакомились с усилиями общественных организаций по обеспечению более 
справедливого доступа к информации, ресурсам и вакцинам COVID-19, а также по 
решению проблем социальных детерминант здоровья. Общественный совет и DOH 
продолжат взаимодействие с этими организациями, а также с партнерами из числа 
городских индейцев (Urban Indian Partners), и в ближайшие несколько месяцев 
получат информацию об их текущей работе, а также предоставят свои отзывы. 

o Подрядчики/партнеры информационной кампании по инициативе местного 
сообщества: рекламная компания APARTNERSHIP, Азиатско-тихоокеанский 
культурный центр (ASIA PACIFIC CULTURAL CENTER), Мексиканский 
культурный центр (CENTRO CULTURAL MEXICANO), Центр мультикультурного 
здравоохранения (CENTER FOR MULTICULTURAL HEALTH), консультационная 
кампания по здравоохранению COMAGINE HEALTH, рекламная кампания 
Desautel Hege (DH), проект здравоохранения Health Commons Project, 
организация стратегических партнеров Momentum Professional Strategy 
Partners, Северо-западная служба помощи беженцам и иммигрантам 
(Refugee and Immigrant Services Northwest - RISNW), Фонд местного 
сообщества долины Якима (Yakima Valley Community Foundation - YVCF). 



 

 

• Идейные партнеры. ДженМари объяснила, что идейные партнеры - это члены 
Общественного совета, которые играют более официальную роль в Общественном 
совете; они функционируют как консультативный совет, определяют направление в 
рамках Общественного совета и предоставляют рекомендации и понимание DOH 
для обеспечения того, чтобы Общественный совет работал под руководством 
местного сообщества и концентрировался на усилиях, предпринимаемые самим 
сообществом. ДженМари рассказала о работе, проделанной идейными 
партнерами в 2023 году: 

o Брошюра и аналитический отчет о COVID-19, которые выйдут в следующем 
году. 

o Предоставлен отзыв о руководстве DOH по компенсациям местному 
сообществу, работа над которым продолжается. 

o Участие в обсуждениях по разработке справедливых нормативных 
документов в системах здравоохранения и обеспечения качества, которое 
позволит повысить голос местного сообщества. 

o Планирование встреч по планированию с DOH согласно законопроекта 2SHB 
1745, в ходе которых идейные партнеры предоставили исторический 
контекст. 

o Участие в вебинаре для партнеров по законодательству. 
o Предоставление отзывов о возможностях финансирования Департамента 

здравоохранения (DOH), включая пилотные проекты по оценке 
экологической справедливости для выявления наиболее пострадавших 
местных сообществ и возможности предоставления микрогрантов для 
местных сообществ. 

o Участие в работе комитетов по отбору 43 общественных организаций для 
обеспечения справедливого финансирования в рамках программы 
восстановления потенциала местного сообщества в результате эпидемии 
COVID-19. 

o Участие в оценочном исследовании новых и новейших практик по 
методологии справедливого финансирования совместно с национальной 
сетью организаций общественного здравоохранения и университетом штата 
Мичиган. 

o Участие в ежедневных профилях Департамента здравоохранения (DOH Daily 
Profiles) и обсуждениях основных вопросов общественного 
здравоохранения (Public Health Spotlights), в которых обсуждаются 
проблемы местных сообществ и высказываются мнения общественных 
лидеров. 

o Предоставление рекомендаций и отзывов по разработке правил для 
возобновляемого фонда питьевой воды. 

o Участие в работе комитетов по проведению собеседований и были 
вовлечены в процесс приема на работу. 

o Начало планирования разработки оценки Общественного совета для 
определения приоритетов и будущего направления сотрудничества с целью 
информирования о стратегическом планировании. 



 

 

o Повышение осведомленности во многих других областях, включая 
движение за независимое проживание (Independent Living Movement), 
справедливый доступ к здравоохранению для заключенных (Carceral Health 
Equity) и связи с другими организациями и партнерами для обеспечения 
справедливости. 

  
ДженМари предоставила дополнительные сведения о представительстве Общественного 
совета в 2023 году: 

• Членство. Всего 827 зарегистрированных членов, включая 255 активных членов. В 
2023 году были установлены контакты с 572 членами Общественного совета и 
информационная компания обеспечила постоянный интерес и вовлеченность. 

• Посещаемость. Число участников сессии Общественного совета растет на 
протяжении всего года: с 74 в мае до 108 в октябре. 

• Географическое представительство. Несмотря на то, что представительства есть по 
всему штату, есть возможность охватить сельские районы в плане взаимодействия. 

• Посещаемость по самоидентифицированной расе/этническому происхождению. 
Многие участники сессий Общественного совета не самоидентифицировались. 
ДженМари предложила обсудить эту тему. 

o Тодд подчеркнул, что нам необходимо убедиться в правильности цифр. Он 
отметил важность представительства, чтобы наши голоса были услышаны, 
особенно когда приходит время Бюро переписи населения и Конгресса 
выполнять свою работу. 

• Языки участников. Помимо английского языка, участники говорят на многих других 
основных языках. ДженМари хотела бы знать, предоставили ли участники эту 
информацию. 

 
Обсуждение/комментарии 

• Один из участников встречи спросил в чате: «Есть ли у нас демографические 
данные предыдущего слайда с разбивкой по возрасту?» 

o Дженнифер Гиллиссен (Jennifer Gillissen) из консультационной фирмы KAI 
ответила, что «мы не спрашиваем о возрасте в регистрационной форме. Все 
данные были собраны с помощью регистрационной формы. Но мы, 
конечно, можем вернуться к этому вопросу и обсудить его добавление.» 

o Другой участник спросил: «Можно ли вместо конкретного возраста спросить 
о диапазоне возраста?» 

• Тодд привел примеры из чата, чтобы подчеркнуть, что Бюро переписи населения 
нуждается в получении информации от местного сообщества: 
https://ndrn.salsalabs.org/censusdisability/index.html?link_id=0&can_id=1e4a9cc154d5
8cff6ad746bad4c40a89&source=email-action-alert-its-not-too-late-ask-budget-writers-
to-fund-critical-supports-for-students-in-crisis-
2&email_referrer=email_2149751&email_subject=action-alert-tell-the-census-bureau-
nothing-about-us-without-us 

https://ndrn.salsalabs.org/censusdisability/index.html?link_id=0&can_id=1e4a9cc154d58cff6ad746bad4c40a89&source=email-action-alert-its-not-too-late-ask-budget-writers-to-fund-critical-supports-for-students-in-crisis-2&email_referrer=email_2149751&email_subject=action-alert-tell-the-census-bureau-nothing-about-us-without-us
https://ndrn.salsalabs.org/censusdisability/index.html?link_id=0&can_id=1e4a9cc154d58cff6ad746bad4c40a89&source=email-action-alert-its-not-too-late-ask-budget-writers-to-fund-critical-supports-for-students-in-crisis-2&email_referrer=email_2149751&email_subject=action-alert-tell-the-census-bureau-nothing-about-us-without-us
https://ndrn.salsalabs.org/censusdisability/index.html?link_id=0&can_id=1e4a9cc154d58cff6ad746bad4c40a89&source=email-action-alert-its-not-too-late-ask-budget-writers-to-fund-critical-supports-for-students-in-crisis-2&email_referrer=email_2149751&email_subject=action-alert-tell-the-census-bureau-nothing-about-us-without-us
https://ndrn.salsalabs.org/censusdisability/index.html?link_id=0&can_id=1e4a9cc154d58cff6ad746bad4c40a89&source=email-action-alert-its-not-too-late-ask-budget-writers-to-fund-critical-supports-for-students-in-crisis-2&email_referrer=email_2149751&email_subject=action-alert-tell-the-census-bureau-nothing-about-us-without-us
https://ndrn.salsalabs.org/censusdisability/index.html?link_id=0&can_id=1e4a9cc154d58cff6ad746bad4c40a89&source=email-action-alert-its-not-too-late-ask-budget-writers-to-fund-critical-supports-for-students-in-crisis-2&email_referrer=email_2149751&email_subject=action-alert-tell-the-census-bureau-nothing-about-us-without-us


 

 

• Тодд также поделился примером ответа от общенационального партнера, который 
связан с ними, Департаментом здравоохранения штата Вашингтон (WA DOH) и 
организацией по независимому проживанию: 
https://disasterstrategies.org/comments-on-proposed-changes-to-american-
community-survey-including-prcs/  

• Один из участников встречи поместил комментарий в чате: «Я здесь недавно, но 
мне очень приятно узнать, что тема гигиены окружающей среды обсуждается, и я с 
нетерпением жду возможности узнать о ней больше и включить ее в нашу работу.» 

 
Основные моменты деятельности рабочей группы: 
После обзора за год следующие 3 рабочие группы представили краткую основную 
информацию. 
 
Рабочая группа по обеспечению справедливого доступа к здравоохранению для 
уроженцев Гавайских островов/тихоокеанских островов  

• Соруководители: Таусили Калепо (Tausili Kalepo) и Ала Тало (Ala Talo)  

• Проведение встречи: Первый понедельник каждого месяца в 15:30-17:00 (в 
настоящее время приостановлено и возобновится в 2024 году) 

• Основные моменты деятельности рабочей группы: 
o Приоритеты политики для уроженцев тихоокеанских островов 
o Предстоящая работа 

 
Таусили (Tausili) выразил благодарность за наличие места, где можно обсуждать вопросы 
политики. Он рассказал, что с тех пор, как он стал сокоординатором в сентябре 2023 года, 
группа хочет работать над стратегиями, чтобы можно было внести изменения в 
законодательство. На встречах в сентябре и октябре группа определила 3 основные 
области, на которых они и местные общественные организации (CBO), с которыми они 
работают, хотят сосредоточиться, включая жилье, профилактику здоровья и психическое 
здоровье молодых взрослых и молодежи. Таусили назвал местные общественные 
организации в области здравоохранения для уроженцев тихоокеанских островов с 
которыми они работают, включая, Совет по здравоохранению для уроженцев 
тихоокеанских островов (Pacific Islander Health Board), Азиатско-тихоокеанский 
культурный центр (Asia Pacific Cultural Center), Ассоциация местного сообщества 
уроженцев тихоокеанских островов в штате Вашингтон (Pacific Islander Community 
Association of Washington), организация Utopia, Северо-западный альянс здравоохранения 
уроженцев тихоокеанских островов (Pacific Islander Health Alliance Northwest) и Голоса 
уроженцев южной части Тихого океана (voices of the South Pacific). Таусили объяснил, что 
на ноябрьской встрече они провели беседу с общественным лидером из Ассоциации 
общин уроженцев тихоокеанских островов (Pacific Islander Community Association), 
который помог им глубже проанализировать многие вопросы и вскоре будет подготовлен 
отчет, которым они поделятся с Департаментом здравоохранения (DOH) и другими 
партнерами, присоединившимися к их ежемесячным телефонным обсуждениям. В 
настоящее время группа взяла паузу, поскольку местные общественные организации 

https://disasterstrategies.org/comments-on-proposed-changes-to-american-community-survey-including-prcs/
https://disasterstrategies.org/comments-on-proposed-changes-to-american-community-survey-including-prcs/


 

 

выполняют большой объем работы, и они хотят целенаправленно определить те области, 
на которых им хотелось бы сосредоточиться. Заглядывая вперед, группа планирует 
возобновить свои обсуждения в начале 2024 года, чтобы проанализировать стратегии и 
оценить работу, которую они могут проделать, чтобы продолжать оказывать 
положительное влияние. 
 
Ала (Ala) выразила благодарность за участие в Общественном совете и поблагодарила 
Фрэнсиса (Frances) и Джульетту (Juliet) за их поддержку и руководство. 
 
Рабочая группа по обеспечению справедливого доступа к здравоохранению для 
заключенных 

• Соруководители: Сирил Вальронд (Cyril Walrond) и Омид Багери Гаракани (Omid 
Bagheri Garakani) (Департамент здравоохранения - DOH) 

• Проведение встречи: второй вторник каждого месяца в 15:00 – 17:00. 

• Основные моменты деятельности рабочей группы: 
o Создана новая рабочая группа по изучению вреда для здоровья, 

наносимого тюремной системой. 
o Взаимодействие между партнерами сообщества и сотрудниками DOH, 

ведущими новую работу по реализации законопроекта по обеспечению 
справедливого доступа к здравоохранению для заключенных (HB 1470). 
 

Сирил Вальронд (Cyril Walrond) отметил, что данная рабочая группа - это рабочее 
пространство взаимодействия, созданное при участии многих людей из группы 
сообщества фракции черных заключенных (Black Prisoners Caucus Community Group), 
которые организуют работу по этим вопросам как внутри, так и за его пределами. Группа 
сообщества фракции черных заключенных (Black Prisoners Caucus Community Group) 
занимается организацией подобных мероприятий с 1972 года, и за эти годы их работа 
привела к радикальным преобразованиям внутри тюремной системы. Сирил объяснил, 
что рабочая группа по обеспечению справедливого доступа к здравоохранению для 
заключенных была создана во время пандемии COVID-19, которая выявила значительное 
неравенство в области здравоохранения, затрагивающее сообщество заключенных. Он 
отметил, что рабочая группа стремится сосредоточиться на вопросах справедливости, 
чтобы решить проблемы политики, практики и финансирования, которые влияют на 
здоровье членов группы, находящихся в заключении. Сирил сказал, что они также 
надеются создать место для сообщества, чтобы управлять различными вещами, которые 
необходимы для изменений по всему штату, и сотрудничать с Департаментом 
здравоохранения (DOH). Он отметил, что рабочая группа с нетерпением ждет 
возможности увидеть и сделать то, что приведет к изменениям. Говоря о поддержке 
члена фракции черных заключенных (Black Prisoners Caucus), у которого недавно 
диагностировали рак четвертой стадии, Сирил указал на отсутствие доступа и задержки в 
доступе к медицинской помощи в тюремной системе. Он отметил, что они пытаются 
изучить диспропорции и барьеры на пути к справедливому доступу к здравоохранению, 
существующие в рамках тюремной системы, с точки зрения борьбы с расизмом. Они 
также рассматривают реалии, существующие в процессе разработки правил и 



 

 

предыдущего законодательства (HB1470), которые выявило состояние здоровья 
заключенных в Северо-Западном центре предварительного заключения (Northwest 
Detention Center). Законодательство создает место, позволяющее оценить, как 
вырабатывать стратегию, организовываться и добиваться разработки справедливых 
правил. Сирил отметил, что большинство членов рабочей группы имеют жизненный опыт, 
и поэтому они находятся на передовой линии, выступая за изменения. В завершение 
своего выступления Сирил обратил особое внимание на необходимость повсеместного 
справедливого доступа к здравоохранению. 
 
Рабочая группа партнеров по функциональным потребностям доступа для лиц с 
ограниченными возможностями 

• Соруководители: Тодд Холлоуэй (Todd Holloway), Йен Бейнс (Yen Baynes) (DOH) и 
Тара Босток (Tara Bostock) (DOH) 

• Проведение встречи: Второй понедельник каждого месяца в 16:30-18:00 и 
четвертый понедельник каждого месяца в 16:30-17:30 

• Основные моменты деятельности рабочей группы: 
 

Тодд отметил, что работа группы уникальна, и подчеркнул следующее: 
o Тодд (Todd) и Кешреяджи Освал (Keshreeyaji Oswal) представили 

презентацию о движении за независимое проживание (Independent Living 
Movement). В презентации были затронуты вопросы истории (движение 
существует с конца 1960-х годов и возникло в период действия Закона о 
гражданских правах и создания Закона о реабилитации людей с 
ограниченными возможностями в 1973 году). Тодд отметил, что 
Департамент здравоохранения (DOH) и штат Вашингтон представляют собой 
многообещающую модель для всей страны. 

o Дин Сиднор (Dean Sydnor) из группы «Региональный альянс за устойчивый и 
справедливый транспорт» (RARET) организации Hopelink сообщил о 
результатах настольных учений Сети поставщиков транспортных услуг в 
чрезвычайных ситуациях (ETPN). 

o В последнее время группа работает с Еной (Yen) и Тарой (Tara) из 
Департамента здравоохранения (DOH) над расширением планов по 
вовлечению и привлечению людей в 2024 году (группа готовит кампанию в 
социальных сетях). 

 
Обсуждение/комментарии 
Участники встречи поделились своими мыслями в чате. 

• Тодд поделился следующим: «Мы (рабочая группа функциональных потребностей 
доступа для лиц с ограниченными возможностями - D-AFN) оставляем некоторое 
место для расширения и набора участников на 2024 год. Я благодарен за то, что вы 
с нами!» 

• Другой участник приветствовал акцент докладчиков на том, что 
«представительство на всех уровнях - это то, что позволяет нам добиваться 
необходимых изменений». Другие участники согласились с этим. 



 

 

• Многие участники встречи выразили благодарность всем руководителям рабочих 
групп и за представленные основные моменты. 

 

Соображения идейных партнеров и членов Общественного совета  
После выступления представителей трех рабочих групп члены Общественного совета 
поделились своими собственными соображениями. 

• Элизабет Перес (Elizabeth Perez) поблагодарила всех за сотрудничество с 
Департаментом здравоохранения (DOH) с начала пандемии. Она выразила 
благодарность всем, кто продолжает работать с DOH и обеспечивают его честность 
и верность своей миссии по обеспечению справедливого доступа к 
здравоохранению для всех. Она призвала всех продолжать работу и отметила, что 
благодаря Общественному совету работа DOH стала лучше, а его сотрудники стали 
лучше служить местном сообществу. Она признала, что еще есть возможности для 
дальнейшего развития. Она отметила, что Департамент здравоохранения не может 
служить местному сообществу, если не знает, что ему нужно. Она отметила, что в 
дальнейшем сотрудники DOH продолжат эту работу и будут стремиться к 
развитию. Она отметила, что программы и работа, которую проводит DOH, 
приносят пользу членам Общественного совета и местным сообществам, которые 
они обслуживают, и призвала членов Общественного совета подумать о том, как 
развиваться, как охватить местные сообщества и группы населения, которые еще 
не вовлечены в обсуждения, и привлечь других (партнеров местного сообщества и 
отдельных людей), чтобы обогатить и продолжить свою работу в соответствии с 
видением справедливого доступа к здравоохранению для всех. 
 

• Тодд отметил, что в чате он привел несколько примеров и предложил всем 
ознакомиться с ними в удобное для них время. Он призвал всех продолжать 
стремиться к прогрессу и высказывать свои мнения. Иначе люди, которых они 
представляют, пострадают от последствий, сказал он. 
 

• Мулки Мохамед (Mulki Mohamed) рассказала, что за последние несколько лет она 
наблюдала изменения в Общественном совете. Во время пандемии у людей было 
больше времени, чтобы присоединиться к виртуальным встречам и участвовать в 
них; однако после пандемии участие изменилось. Она предложила найти другие 
способы взаимодействия. Например, если люди не могут участвовать во встречах 
или рабочих группах, возможно, Общественный совет может взаимодействовать с 
ними с помощью электронной почты, опросов или в других форматах. Она также 
выразила благодарность партнерам, которые являются соруководителями рабочих 
групп и участвуют в их работе. 

o ДженМари согласилась с этим и добавила, что во время пандемии 
существовали потоки финансирования, которые по-разному 
распределялись между местными сообществами, но в будущем их не будет. 

 



 

 

• Ала Тало выразила благодарность команде Департамента здравоохранения (DOH) 
за терпение и руководство и поблагодарила Фрэнсис и Джульетту за то, что они 
дали ей возможность стать одним из соруководителей рабочей группы по 
обеспечению справедливого доступа к здравоохранению для коренных жителей 
Гавайских/тихоокеанских островов (NH/PI) и содействовать обсуждениям в 
Общественном совете. 

o ДженМари отметила, что замечательно то, что члены Общественного совета 
поддерживают друг друга и учатся друг у друга. 

o Фрэнсис поддержала комментарий Ала и выразила благодарность всем 
идейным партнерам за проделанную ими работу, а также за все 
специальные встречи и другие мероприятия, которые они проводят в 
дополнение к своим обязанностям идейных партнеров, несмотря на другие 
обязательства и обязанности (например, работа и семья). Фрэнсис заверила 
членов местного сообщества, что им не нужно считать, что они должны 
прийти полностью подготовленными и обладающими всеми навыками и 
знаниями. Она призвала членов Общественного совета прийти со своей 
страстью и приверженностью, зная, что все, что делают Департамент 
здравоохранения и Общественный совет, делается с учетом принципа 
социальной справедливости. Она добавила, что Департаменту 
здравоохранения нужен жизненный опыт и увлеченность членов 
сообщества, и Департамент здравоохранения окажет поддержку и сделает 
все необходимое для того, чтобы члены могли проявить себя с наилучшей 
стороны. Если кому-то интересно узнать, как стать идейным партнером, 
обращайтесь к Фрэнсис по адресу электронной почты 
Frances.Limtiaco@doh.wa.gov. 
 

• ДженМари одобрила комментарий Ала и ответ Фрэнсис. Она отметила, что 
здоровые местные сообщества поддерживают взаимный рост и обучение, и 
Общественный совет является демонстрацией этого, что само по себе является 
достижением. 

 

• Далее Сирил поделился своими мыслями о 2023 годе и о том, что ждет его и 
рабочую группу в 2024 году. Оценивая 2023 год, он отметил, что его впечатляет 
огромный объем проделанной работы, множество различных частей 
взаимодействия на разных уровнях и взаимосвязь между всеми усилиями. Он 
отметил, что, глядя на все эти составляющие и на все то, что делают местные 
сообщества, он задумывается о том, что такое аблеизм (дискриминация лиц с 
ограниченными возможностями), гендеризм (дискриминиция на основе 
гендерной идентичности), эйджизм (дискриминация по возрасту) и как они влияют 
на справедливый доступ к здравоохранению и соответствующую работу, и как 
гуманность и освобождение связаны друг с другом. Сирил отметил, что 2023 год 
стал для него временем обучения и роста. Что касается этого места, Сирил отметил, 
что оно прошло долгий путь, но еще многое предстоит сделать. Он выразил 
надежду на будущее этого места и сказал, что с нетерпением ждет, когда другие 
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люди придут сюда и почувствуют поддержку и возможность выполнять свою 
работу. Говоря о работе организаций по оздоровлению черного населения 
Momentum Strategy и Elevating Black Wellness, он отметил, что быть частью этого 
места и видеть, что делают люди, было впечатляюще. Сирил подчеркнул важность 
наличия таких мест и особо отметил работу организаций помощи черному 
населению Can A Brotha Heal и Momentum Strategies. Он отметил, что, когда 
учреждения штата создают возможности для того, чтобы местное сообщество 
использовало свои силы и создавало вещи на низовом и органическом уровне для 
удовлетворения потребностей сообщества, тогда сообщество понимает, что их 
коллективных усилий более чем достаточно. Вступая в 2024 год, он сказал, что его 
вдохновляет работа, которую они проводят с группой сообщества фракции черных 
заключенных (Black Prisoners Caucus Community Group), которая недавно провела 
выездную встречу, где они провели мозговой штурм и изучили, как выглядит рост 
людей в местном сообществе и друг с другом. Сирил отметил, что он также с 
нетерпением ждет возможности приветствовать нового стратега и идейных 
партнеров, а также новых лидеров местного сообщества, зная, что заложена 
прочная основа для всех возможностей. 

o Кристина Блокер (Christina Blocker) поделилась в чате следующими 
ссылками: 

▪ Повторное воспроизведение записи мероприятия организации 
помощи черному населению Can A Brotha Heal: 
https://www.elevateblackwellness.com/registration 
 

• ДженМари похвалила Сирила за всю ту работу, которой он занимается, и 
согласилась с тем, что необходимо проделать большую работу в отношении 
цветной молодежи, образования, трудоустройства, а также борьбы с расизмом и 
совершенствования системы уголовного правосудия. ДженМари призвала всех 
узнать больше о программе Elevate Black Wellness: 
https://www.elevateblackwellness.com/  

 

• Фрэнсис выразила благодарность всем идейным партнерам Общественного 
совета: Лин Кроули (Lin Crowley), Майра Колазо (Mayra Colazo), Меган Вейт (Megan 
Veith), Па Усман Джуф (Pa Ousman Joof), Тодд Холлоуэй (Todd Holloway), Джо 
Андерсон (Jo Anderson), Сирил Уолронд (Cyril Walrond), Луа Притчард (Lua 
Pritchard), Кэтлин Уилкокс (Kathleen Wilcox), Мулки Мохамед (Mulki Mohamed), Ван 
Куно (Van Kuno), Тони Лодж (Toni Lodge), Джен-Мари Уорд (Jan-Marie Ward), Ахмед 
Али (Ahmed Ali), Амелия Бай (Amelia Bai), Шалом Агтарап (Shalom Agtarap), 
Миранда Варгас (Miranda Vargas), Винсент Перез (Vincent Perez), Стив Бейдер (Steve 
Bader), Скай Рафаэль Розон (Skye Raphael Rozon), Чон Фицджеральд (Chaune 
Fitzgerald). Членам Общественного совета, желающим узнать, как стать идейным 
партнером, Фрэнсис предложила связаться с ней по адресу электронной почты: 
frances.limtiaco@doh.wa.gov. 

o Джим Хаус (Jim House) ответил: «Рассчитывайте на меня - я буду рад 
работать с Тоддом и другими.» 
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o Лика Смит (Lika Smith) ответила: «Совет по здравоохранению для коренных 
жителей тихоокеанских островов (PI) хотел бы принять участие в качестве 
идейного партнера.» 

 

Завершение встречи и дальнейшие шаги 
В заключение Амелия поблагодарила команды консультационной фирмы KAI и 
Департамента здравоохранения (DOH) за поддержку; членов Общественного совета за их 
постоянное участие, отзывы, рекомендации и за то, что все обсуждения проходили с 
учетом социальной справедливости; идейных партнеров за их руководство и 
стратегические указания, а также всех, кто принял участие в сессии. Она отметила, что вся 
информация, связанная с сегодняшней сессией, будет предоставлена членам 
Общественного совета через портал Общественного совета. 
 
Пункт плана мероприятий. Команда консультационной фирмы KAI отправит всем 
участникам встречи электронное письмо со ссылкой на записи встречи на портале 
сотрудничества в области здравоохранения штата Вашингтон (WA Portal). 
 
Следующая сессия Общественного совета: 17 января 2024 года 
 

Контактная информация Общественного совета. 
С дополнительными вопросами, комментариями или соображениями обращайтесь в 
Общественный совет по адресу электронной почты community.collaborative@doh.wa.gov. 
 
Дополнительные контакты: 

• Джульет Квакье (Juliet Kwakye), координатор по связям с общественностью по 
вопросам справедливого доступа к здравоохранению по 
адресу  Juliet.Kwakye@doh.wa.gov 

• Фрэнсис Лимтиако (Frances Limtiaco), менеджер по инвестициям и 
взаимодействию с общественностью по адресу Frances.Limtiaco@doh.wa.gov 

 
Посетите веб-сайт Общественного совета Департамента здравоохранения (DOH 
Community Collaborative), чтобы ознакомиться с датами, записями предыдущих встреч, 
презентациями и другими материалами встреч. 

• Чтобы получить доступ к записям предыдущих встреч, выберите вкладку «Встречи» 
(Meetings) на главной странице. Записи встреч будут размещены на портале 
сотрудничества в области здравоохранения штата Вашингтон WA Portal в течение 
двух недель после сессии Общественного совета. 

 

Закрытие встречи 
Встреча была закрыта в 17:10. 
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